



DREI FANTASTISCHE TAGE ABENTEUER UND KREATIVITÄT IN DER HEIDE

Zwischen Hamburg, Bremen und Hannover liegt die prachtvolle Lüneburger Heide. Auf mehr als hundertfünfzigtausend Quadratmetern findet hier das Abenteuer camp „Sommerjung“ statt.



Namensschildchen? Die werden selbst gebastelt. Kreativität spielt beim „Sommerjung“ eine große Rolle.



HIER SCHLIESST MAN FREUNDSCHAFTEN

Ein Ferienlager für Erwachsene in der Lüneburger Heide? Das weckte mein Interesse. Ich unterhielt mich mit Bati, dem Gründer des Abenteuer camps „Sommerjung“, um mehr über diese besondere Initiative zu erfahren. Bati: „Die Idee zu dem Ferienlager entstand vor etwa zwei Jahren. Mit meinem Kumpel überlegte ich mir, wie man einen kreativen Ort speziell für Erwachsene schaffen kann. Einen Ort, wo man zur Ruhe kommt, wo man aber auch die Gelegenheit erhält, neue Freundschaften zu schließen. Auch das Entdecken neuer Hobbys gehört zum Konzept von „Sommerjung“. Man ist schließlich niemals zu alt, um etwas zu lernen.“



LACHE UND SEI GANZ DU SELBST

Bati: „Sommerjung“ dauert drei Tage und man schläft in einem Tipi. Jeder Tag steht im Zeichen von Spaß und Entspannung. Man kann Fußball spielen, zeichnen, schminken, beim Kung-Fu mitmachen, beim Yoga, Theater oder mehr als 20 anderen Aktivitäten. Wenn man einmal etwas Neues ausprobieren möchte und das Handy Handy sein lassen kann, ist man beim „Sommerjung“ genau richtig.“



Bei Angabe des Codes „DaphnesDiary“ erhalten Sie 40 Euro Rabatt auf „Sommerjung“.



Das muss ein unvergessliches Erlebnis sein. Vielen Dank für deine Auskunft, Bati!



Weitere Informationen finden Sie auf Seite 122.